



09 de septiembre del 2020
Comunicado de Prensa UC/90/20

PARTICIPA CEDHNL EN FORO PARA LA SEGURIDAD

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León formó parte de la cuarta edición del foro “Diálogos para la Seguridad” realizado por la Universidad de Ciencias de la Seguridad, en el que se abordan las directrices de actuación policial, salvaguarda de los derechos humanos, prevención del delito y justicia penal, entre otros.

El presidente de la CEDHNL, Luis González González destacó la realización de este evento en el contexto de la pandemia, ya que es importante mantener la capacitación del personal policial en formación y en activo, y a través de las plataformas virtuales se tiene la posibilidad de ampliar la participación a más servidoras y servidores públicos del área de la seguridad.

El foro virtual a través de la plataforma Zoom, está dirigido a las y los elementos en formación de la Universidad de Ciencias de la Seguridad, a los cuerpos de seguridad pública municipal, estatal y nacional, instituciones penitenciarias, academias de policía y especialistas en el área de derecho, criminología, psicología y ciencias políticas, con una participación de 500 personas.

La CEDHNL participa en el programa de este foro, impartiendo la conferencia “Principales Derechos y Deberes de los Elementos Policiales en el Ejercicio de sus Funciones” compartida por Alejandro Luis Fernández, especialista del Instituto de Derechos Humanos de esta comisión.

El programa incluye videoconferencias de expositores nacionales e internacionales de Perú, Chile y Bolivia sobre temas de uso de la fuerza, principios constitucionales de seguridad, prevención del delito, legislación de salud mental y el sistema de justicia, abordaje de la seguridad pública en tiempos de la pandemia, mediación policial y justicia para adolescentes.